



Déco bohème chic  
et salon-patio privé  
dans l'une des deux suites  
de Maison Volver.

## MAISON VOLVER

### *Revenir encore et encore*

Il aura fallu trois ans à Florence et Carole pour transformer de fond en comble « un vieil hôtel d'après-guerre avec douches communes et toilettes sur le palier » en un petit bijou exclusif, dans le centre-ville d'Arles. « En arrivant ici, en 2018, on a eu littéralement l'impression d'entrer dans un film d'Almodóvar », s'enthousiasment ces deux passionnées d'hôtellerie. Elles s'inspirent alors du titre de l'un des films du réalisateur espagnol pour baptiser Maison Volver. Seize chambres avec salle de bains et vue sur le quartier de la Cavalerie sont déjà disponibles, deux autres sont en cours de rénovation. Le temps, pour ces amoureuses de déco, de poursuivre leur travail de chine, commencé notamment avec le petit salon en rotin années 1950 à l'entrée de l'hôtel ou les deux vieux pots à lait dégotés dans une brocante du nord de la France, puis électrifiés pour servir de lampes de chevet. Mais l'expérience Volver ne se limite pas à ce joli nid urbain puisque, en 2021, elles ont créé Campagne Volver, à 15 kilomètres de là : un mas camarguais à l'abri des regards avec quatre vastes chambres et leur salle de bains privative, ainsi qu'une petite maison indépendante avec sa propre cuisine, pour deux personnes. Et, dans le jardin provençal, un élégant bassin pour se rafraîchir.